



## **Dr. Christos Pantazis, MdB**

*Bundestagsabgeordneter für den Wahlkreis 50 | Braunschweig  
Stellv. gesundheitspolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion*

### **Presseankündigung**

Bundestagsabgeordneter Dr. Pantazis lädt zu Bürger-Veranstaltung „Die Krise meistern – So entlasten wir Verbraucherinnen und Verbraucher“ am Mittwoch, 7. Dezember, ab 18.30 Uhr ein

*„Freue mich über Fragen zur Preisbremse, zu Entlastungspaketen und zum Abwehrschirm“*

Braunschweig, 28.11.2022

#### **Dr. Christos Pantazis, MdB**

*Abgeordneter für Braunschweig  
Stv. gesundheitspolitischer Sprecher*

#### **Berliner Büro:**

Platz der Republik 1  
11011 Berlin  
Tel.: +49 30 227 78040  
Fax: +49 30 227 23 78040

#### **Wahlkreisbüro:**

Schloßstraße 8  
38100 Braunschweig  
Tel.: +49 531 4809 822  
Fax: +49 531 4809 850

[christos.pantazis@bundestag.de](mailto:christos.pantazis@bundestag.de)  
[www.christos-pantazis.de](http://www.christos-pantazis.de)

Der Braunschweiger Bundestagsabgeordnete Dr. Christos Pantazis lädt alle Bürgerinnen und Bürger für Mittwoch, 7. Dezember, ab 18.30 Uhr in die Schloßstraße 8 zur Veranstaltung „Die Krise meistern – So entlasten wir Verbraucherinnen und Verbraucher“ ein. Im Dr.-Heinrich-Jasper-Saal (3. Etage) wird Pantazis Fragen der Besucherinnen und Besucher zur Preisbremse für Strom, Gas und Wärme sowie zu den Entlastungspaketen und zum Abwehrschirm beantworten. Um Anmeldung per E-Mail an [christos.pantazis@bundestag.de](mailto:christos.pantazis@bundestag.de) wird gebeten.

Pantazis: „Seit Putins völkerrechtswidrigem Angriff auf die Ukraine befinden wir uns im Ausnahmezustand. Russland benutzt Energie als Waffe. Die stark ansteigenden Energiepreise stellen Bürgerinnen und Bürger sowie Unternehmen vor enorme Hausforderungen. Wir haben versprochen, dass wir niemanden mit seinen Sorgen und Ängsten alleine lassen. Dieses Versprechen halten wir. Mit unseren getroffenen Entlastungsmaßnahmen tun wir alles dafür, dass Energie bezahlbar bleibt und alle gut durch den Winter kommen. Ich widme der Unterstützung in der Energiekrise einen ganzen Abend, an dem ich für die Fragen der Bürgerinnen und Bürger zur Verfügung stehe und freue mich auf die Gespräche.“